



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Essen und Trinken halten Leib und Seele zusammen

Getreu diesem Motto kochen wir für unsere BewohnerInnen in unserer hauseigenen Küche täglich frisch.

Gerade jetzt, wenn die Tage wieder kürzer werden ist eine ausgewogene und nährstoffreiche Ernährung besonders wichtig. Deshalb achten wir darauf, dass unsere Speisen nicht nur wohlschmeckend und abwechslungsreich, sondern auch gesund und ausgewogen sind. Wobei wir auf die individuellen Bedürfnisse unserer BewohnerInnen eingehen.

Neben einem reichhaltigen Frühstück und einer kleinen Jause, gibt es außerdem täglich 2 Mittagmenüs zur Auswahl. Auch für Kaffee und Kuchen und ein schmackhaftes Abendessen ist bestens gesorgt. Gesunde Getränke sind natürlich rund um die Uhr erhältlich.

Sie möchten mehr erfahren?

Besuchen Sie uns auf unserer Website: <https://www.gehard.at>

